

Estudiantes cubanos conquistan preseas de oro en Concurso Internacional de Ballet de Sudáfrica



Foto: Tomada del perfil en Twitter de Cubavisión Internacional.

La Habana, 1 agos (RHC) Con solo 18 años, los estudiantes Carolina Rodríguez Pérez y Pedro Domínguez Alcántara, de la [Escuela Nacional de Ballet Fernando Alonso](#), conquistaron varias preseas de oro en la novena edición del Concurso Internacional de Ballet de Sudáfrica.

Los bailarines obtuvieron el máximo lauro en las modalidades clásico y contemporáneo, categoría senior, con la interpretación de las obras Grand Pas de Deux Classique y Espíritu, respectivamente. Carolina Rodríguez Pérez recibió el premio especial del Jurado.

La presencia cubana en el evento fue posible gracias la invitación del director del concurso y del Ballet Mzansi, de Sudáfrica, Dirk Badenhorst, gran admirador y colaborador de la Escuela Cubana de Ballet y del Ballet Nacional de Cuba.

Los resultados son un importante logro para la enseñanza artística en la Isla, como expresión del talento de sus jóvenes y de la calidad de su programa educativo. (**Fuente:** Cubavisión Internacional).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/295206-estudiantes-cubanos-conquistan-preseas-de-oro-en-concurso-internacional-de-ballet-de-sudafrica>



Radio Habana Cuba